

# 西二小だより

須賀川市立西袋第二小学校  
平成30年2月13日 第15号  
発行者 校長 高橋 弘之

## 校内なわとび大会 みんながんばりました！

冬の体力向上を目指し、毎年なわとび運動に取り組んでいます。  
2月9日には、校内なわとび大会を実施しました。1年生から6年生まで一人一人が最後までがんばりました。結果をお知らせします。

■持久跳び(下学年3分、上学年5分間)  
1年…2人 2年…4人 3年…7人  
4年…1人 5年…2人 6年…4人

■前二重跳び(1分間での連続回数)  
1年 1位 伊藤茉優 16回(新記録)  
2年 1位 佐藤彩花 18回  
3年 1位 渡邊美緒 86回(新記録)  
4年 1位 鴨田綾乃 32回  
5年 1位 須田淳寛 80回  
6年 1位 石川知輝 110回(新記録)

■クラス対抗長縄跳び(3分間の回数)  
1年135回(新記録) 2年155回 3年251回  
4年230回 5年250回 6年368回(新記録)



## 民話教室

2月6、7日に、ふくしま四人会代表の安田きよ子様にお出でいただいて、民話教室を実施しました。低、中、高に分かれて、いろいろな民話をお聞きました。お忙しい中ありがとうございました。



## 6年生、茶道に挑戦！

昨年に引き続き、6年生が茶道に挑戦しました。講師に、茶道裏千家淡交会の佐藤 宗香 先生をお迎えし、礼儀作法やお茶の入れ方、頂き方などを学びました。初めての経験で、6年生は四苦八苦しながら、お茶を頂いていました。とてもよい経験ができたようです。ありがとうございました。



# 楽しかったゲーム集会

インフルエンザによる学級閉鎖のためにできずに延期になっていたゲーム集会が、ようやく1月30日に実施することができました。6年生の皆さんが中心になり、準備から運営まで行ってくれました。ありがとうございました。



# 小中一貫教育、小小連携を進めています！

須賀川市教育委員会では、市内全ての中学校区で、小中一貫教育、小小連携を進めています。本校も、西一小と西袋中の3校で、取り組んで参りました。

今年も、5,6年生だけでなく、1年生からひまわり学級まで、全ての学年・学級で西一小との小小連携に取り組んで参りました。お互いに交流することで、豊かな人間性を育むとともに、中学校に行ってもスムーズに学校生活を送ることができるようになることが期待されます。子ども達も交流をととても楽しみにしていて、たくさんのお友達もできたようです。

来年度も、西一小との交流、中学校との連携を進めて参ります。



6年生 体育で交流



2年生 団子さしで交流



6年生 中学校授業・部活訪問

## 【一月号】

### ◇句集「桔槔」掲載優秀作品

クリスマス みんなで  
ツリーかざったよ  
一年 上原 まな



冬の日に 白鳥白くて 雲みたい  
二年 安田 輝波来



冬の星 せいざも見える  
おもしろい  
二年 石川 創史



冬のとり 空ではばたく きれいだな  
二年 佐藤 あやか



登校中 寒くて足が 棒になる  
六年 佐々木 夏蓮



雪だるま 雪がふるのを まっている  
六年 桐原 葵



\* 江藤文子先生が選んでくださった作品です。